

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Marburg : installation du dispositif sanitaire aux frontières avec la Guinée-équatoriale

Hans NDONG MEBALE
Oyem/Gabon

FACE à la présence du virus de Marburg – fièvre hémorragique qui sévit dans une région frontalière du département du Ntem avec la Guinée-équatoriale depuis le 8 février dernier – et à la multiplication des rumeurs relatives à son existence sur notre territoire, le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong, et le Représentant-résident de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Magaran Monzon Bagayoko, séjournent depuis hier dans la ville d'Oyem, chef-lieu du Woleu-Ntem. Objectif : mettre en place le dispositif sanitaire pour filtrer les

déplacements des populations dans cette zone du pays. Soucieux de jouer la carte de la prévention, le mot d'ordre reste le même : ne pas céder à la panique et adopter un comportement responsable. " Suite à la déclaration de l'épidémie Ebola en Guinée équatoriale, nous avons été instruits par les plus hautes autorités de renforcer le dispositif sanitaire dans cette partie du pays. Nous avons rencontré les autorités locales, afin qu'elles mettent en place les mécanismes de sensibilisation sur le terrain. Sur le plan stratégique, nous avons des experts du ministère de la Santé et du Système des Nations unies, ce sont des équipes qui resteront à Bitam et Oyem pour un suivi permanent. Aujourd'hui, le bilan est qu'il n'y a aucun cas présentant des signes de fièvre

hémorragique de Marburg ", a indiqué le ministre gabonais en charge de la Santé.

En termes de riposte, le Gabon a installé des équipes au niveau des frontières.

" La stratégie qui est mise en place c'est la surveillance, le renforcement des compétences. Le fait que les autorités soient sur le terrain, c'est une note d'assurance pour les populations. L'OMS vient en appui à la stratégie définie par le gouvernement gabonais afin de contrer cette épidémie ", a indiqué Magaran Monzon Bagayoko.



Photo : SNN

Le ministre de la Santé et le Représentant de l'OMS lors de la visite des sites sanitaires

Aucun cas de maladie à virus Marburg au Gabon

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LES personnes qui avaient déjà commencé à céder à la panique peuvent être rassurées : il n'existe, à ce jour, aucune notification de cas de maladie à virus Marburg, encore moins Ebola au Gabon. À travers un communiqué rendu public hier, le ministère de la Santé a voulu tordre le cou à la "rumeur persistante" faisant état, depuis deux jours, d'un cas de fièvre Ebola hospitalisé dans une structure sanitaire de Libreville,

et en provenance de la province du Woleu-Ntem. "Le ministère de la Santé et des Affaires sociales tient à démentir formellement cette information, et condamne avec vigueur la diffusion de ce type d'allégations dont l'unique objectif est de semer la panique au sein de la population", peut-on lire à travers cette note ministérielle.

Au contraire, toutes les régions sanitaires du Gabon sont en état d'alerte en ce moment. Une attention particulière est donnée à la surveillance de la frontière nord.



Photo : AFP

Le ministère de la Santé invite la population à faire preuve de vigilance et de prudence.



AKOE MBA JEAN-BAPTISTE

« Un seul être manque tout est dépeuplé. »

A. de Lamartine

Un 13 septembre 1946 à Minvoul, tu vis le jour ;
Un 17 février 2020, notre Seigneur te rappela à Lui ;
Trois ans déjà que tu es parti et c'est comme si c'était hier ;
Le temps passe mais ne peut enlever ta présence dans nos cœurs.
Nous sommes confiants que notre Seigneur dans sa grande Miséricorde t'a accueilli dans sa demeure.

Tu seras toujours pour Nous :
Un Mari aimant, un Papa protecteur, un Papi exceptionnel, un Ami fidèle et loyal,
un Homme intègre, un Rassembleur pour ta famille,
Un "Monument, une bibliothèque" pour tes collègues.

Tes épouses, tes enfants et tes petits-enfants.